

# Toller Auftritt der Nachwuchsgruppen beim Eurocityfest in Münster

Zum zweiten Mal innerhalb von zwei Wochen traten verschiedene Kinder- und Jugendgruppen der Residenz Münster bei einem Stadtfest auf und demonstrierten ihre abwechslungsreichen Choreografien - diesmal beim **Eurocityfest in Münster**.

Hervorragend eingestellt und betreut von ihrer Trainerin Andrea Woitschitzke zeigten die jungen Tänzerinnen ein breitgefächertes rund einstündiges Programm, das die unterschiedlichsten Gruppen und Altersklassen vom Kindertanzen über die Resi-Cherries bis zu den Resi-Berries zeigte.



Gut 40 Tänzerinnen waren in die verschiedenen Tanzauftritte eingebunden und tanzten zu mitreißenden Rhythmen vor einem begeisterten Publikum auf, das den tänzerischen Nachwuchs der Residenz mit herzlichem Beifall belohnte.



1.6.2008  
Elisabeth Striegan-Böhm